líticos se conoce ya el nombre de mi sustituto, donde yo intuyo que se me podía haber defendido de una manera más eficaz, porque el verdadero problema es que estábamos a un mes de la apertura extraoficial del hospital de Alcázar en un principio fijado entre los días 1 y 15 de junio".

Precisamente por la inminencia en la mencionada apertura, Peco Almansa explica que la dimisión era inaplazable "ya que en este plazo hay que tomar decisiones muy importantes que no admiten la provisionalidad".

EL SUSTITUTO

Por su parte, el actual director del hospital Gutiérrez Ortega de Valdepeñas, Javier Lozano, admite que "el miércoles o jueves de la semana pasada (en referencia a los días 4 y 5 de mayo) Félix Arce me llamó por teléfono para comentarme la apertura del hospital de Alcázar". En opinión de Lozano el director provincial le telefoneó para proponerle el puesto de director-gerente del nuevo centro hospitalario, en el que además habrá que cubrir las plazas de director médico, director de enfermería y director de gestión, puestos que en los dos primeros casos parecen decididos.

De todos modos, **Lozano** reconoce que no hay nada oficial y que "aquella conversación quedó pendiente de una llamada que no he recibido".

A primeras horas de la mañana del pasado lunes día 9, Félix Arce, poco antes de la entrevista que esta revista mantuvo con Javier Lozano, declaró a Bisagra en una conversación informal que "no hay nadie designado para el puesto de director del hospital de Alcázar" y añadió que las noticias publicadas en un diario local referidas a que él mismo se trasladaría durante unas "vacaciones" a este hospital para ponerlo en marcha "no tienen nada que ver con la realidad, como ocurre habitualmente". Al mismo tiempo, adelantó que un día después (por el martes



La sala de autopsias del nuevo hospital



Un detalle de uno de los seis quirófanos de que dispondrá el hospital.

día 10) "celebraremos una reunión de directores provinciales en Alcázar de San Juan".

Por lo que respecta al plan de apertura proyectado en la breve etapa Peco Almansa, la intención era abrir en la primera quincena del mes de junio, fecha que coincide, casual o intencionadamente, con las elecciones al Parlamento europeo.

El montante presupuestario comprometido para el presente ejercicio era de alrededor de 1.500 millones de pesetas. En un principio, existía la previsión de abrir consultas externas (traslado y acoplamiento de los médicos del ambulatorio), y servicios centrales (Radiología, Laboratorio, Rehabilitación, y Hemodiálisis).

En segundo término, entre septiembre y octubre, se pretendían poner en funcionamiento alrededor de 100 camas, lo cual no tiene nada que ver con las 50 camas iniciales a las que hizo referencia **Arce** hace algunas semanas. Concretamente, se trataba de abrir 40 camas en Cirugía, otras 40 en Medicina Interna, 26 en Maternidad y 14 en Pediatría. El plan de montaje, con todo lo que conlleva de mobiliario, instrumental y aparataje contaba con una partida de 750 millones y "estaba previsto que llegara paulatinamente".

En total, el presupuesto global que va a representar la construcción y montaje del nuevo hospital de Alcázar de san Juan, de acuerdo a los datos oficiales, supera los tres mil millones de pesetas.

PABLO DIAZ-P.

El presupuesto global del nuevo hospital supera, según fuentes oficiales, los 3.000 millones de pesetas.

En un primer momento, de acuerdo al plan de Peco Almansa, estaba previsto abrir consultas externas y servicios centrales.